

Mitteilung zu Händen der Aussteller der CE Expo 16 und der Presse

Ausblick CE Messen Herbst 2016

Seit der Expo CE 15 in Montreux und der heute in Zürich öffnenden CE Expo 16 hat sich im Hintergrund rund um die Messen der Branche viel bewegt. Im Rahmen der Jahresversammlung der IG CE hat ein Workshop stattgefunden, um Wünsche und Vorstellungen der Aussteller bezüglich zukünftiger Messen zusammenzutragen und zu diskutieren. Darauf basierend hat der Messebeirat als Vertreter der Aussteller an neuen Konzepten gearbeitet und nach alternativen Standorten Umschau gehalten. Dem vielseitigen Wunsch, das Publikum mit einzubinden entsprechend wurde auch der Kontakt zu den Veranstaltern der grössten öffentlichen Herbstmessen gesucht und die Möglichkeiten eines Andockens mit einer Sonderschau CE geprüft. In Absprache mit dem Beirat haben auch Euronics und ElectronicPartner an weiteren möglichen Varianten gearbeitet. Von allen geprüften Vorschlägen haben letztendlich die beiden von den zwei Einkaufskooperationen vorgebrachten am meisten überzeugt. Der Messebeirat unterstützt diese voll und ganz und empfiehlt Ausstellern und Handel, sich aktiv daran zu beteiligen und optimal davon zu profitieren. Über Näheres dazu informieren demnächst Euronics und ElectronicPartner direkt.

Im Herbst 2016 wird folglich keine Expo im bisherigen Rahmen stattfinden. Der Beirat dankt der CE-Messen GmbH und ihren Mitarbeitenden - auch im Namen aller Aussteller - für die vielen erfolgreich durchgeführten Messen und die Vorarbeiten zur gleich startenden CE Expo 2016. Zu dieser wünschen wir allen Beteiligten, wie auch den Besuchern, viele wertvolle Kontakte und erfolgreiche Geschäfte!

Beirat der CE Expo

Für Fragen: Ruedi Haeny 079 770 27 27